



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 30 marzo 2023

Boletín No. 336

## **TLALPAN ARRANCA PROGRAMA SOCIAL DE ESTANCIAS INFANTILES**

- Ninguna autoridad podrá cerrarlas como hizo el gobierno federal en 2019.
- Se llevará un control trimestral de peso y talla de niñas y niños para atender su desarrollo nutricional.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes dio el banderazo de inicio al Programa de Estancias Infantiles que el año pasado arrancó como una acción social, por lo que se firmó un Convenio de Colaboración con 26 Estancias Infantiles a las que en conjunto, se les entregó un apoyo económico, que es la primer ministración, de 636 mil 600 pesos.

González Magallanes precisó que “hoy es uno de los días más satisfactorios de este gobierno porque se logró rescatar a las Estancias Infantiles” que el gobierno federal cerró en 2019 y ahora Tlalpan consiguió, incluso, hacerlas Programa Social, con lo que ninguna autoridad podrá cerrarlas.

Destacó que “el año pasado logramos beneficiar a 700 niñas, niños y sus familias y ahora que las Estancias Infantiles se convierten en un Programa, se refrenda el compromiso con las infancias, aumentamos el monto que fue de ocho millones -el año pasado- a 11 millones 99 mil 500 pesos” este año.

La alcaldesa, luego de recordar lo sucedido hace unas semanas en una guardería que no tenía permisos para operar en donde un bebé, presuntamente, fue golpeado, señaló que “esto es un llamado de atención para nosotros, para que los apoyos que nosotros entregamos sean para que las estancias puedan funcionar en orden y con todas las garantías”.

Precisó que en este gobierno “determinamos entregar no solamente el apoyo económico, que es muy importante, pero también vamos a realizar un control

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

trimestral de peso y talla de nuestras niñas y niños para lograr su desarrollo nutricional”.

Agregó que además se revisará la planeación pedagógica, que se desarrolla semanalmente, así como impartir y coordinar talleres respecto al manejo y cuidado de niñas y niños con alguna discapacidad y de crianza positiva, para cuidadores y docentes.

Con este programa, puntualizó la alcaldesa también “vamos a lograr hacer frente a los graves problemas que se generaron de la cancelación del programa federal de estancias, entre ellos el desamparo y el desempleo de cientos de personas, entre maestras y personas que apostaron todo al cuidado de las infancias”.

Indicó que “en Tlalpan, cumplimos nuestra promesa de apoyar a la niñez, a las jefas de familia, a las madres y padres estudiantes, a las maestras y cuidadoras, a todas y todos los trabajadores de las estancias, a las comunidades y nuestras colonias que encuentran en las estancias el bálsamo para poder salir a ganar el sustento, así podemos salir a trabajar sabiendo que nuestras hijas e hijos los cuidan personas responsables, capacitadas y amorosas”.

Puntualizó que con la entrega de estos cheques simbólicos, así como los apoyos directos a las madres y padres “nos llena de orgullo, de emoción y de compromiso”, y afirmó: “aquí seguiremos con ustedes hombro a hombro, por nuestra niñez, refrendando nuestro compromiso por su lucha por las Estancias Infantiles, no vamos a dar un paso atrás, lo que necesitamos es que estén perfectamente en orden para poder seguir caminando juntos, para que Tlalpan Resurja”.

Al evento acudieron los directores generales de Desarrollo Social, Natalia Márquez; de Jurídico y Gobierno, Aurelio Reyes; de Administración, Guillermo Nájera y los concejeros, Danaé Calderón, Patricia Ruano, Jorge García y Oscar Valencia.

--000--